

## **La investigación sobre el ámbito laboral del traductor**

**Anna KUZNIK**

**Universitat Autònoma de Barcelona**

### **Resumen:**

Cuando, en el prefacio al libro de Mayoral *Aspectos epistemológicos de la traducción* (2001), Cabré (2001: 9) afirma, con razón, que la diferencia básica entre un campo de conocimiento y una disciplina científica consiste en el uso de «los elementos y principios exigidos por el método científico» en el caso de una disciplina científica, no sólo pone de relieve el valor de estos elementos y principios, sino que también, indirectamente, subraya la importancia de la construcción, delimitación y constitución conceptual del objeto de conocimiento que esta ciencia comparte con el campo de conocimiento que le corresponde.

